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D’Ottavio: «Vi svelo il futuro del porto»

 ORTONA Sabato Linea Blu, il programma presentato da Donatella Bianchi in onda su Rai Uno, ne ha
parlato nel suo viaggio lungo la costa abruzzese. Il sindaco di Ortona, Vincenzo D'Ottavio, invece, ne tesse
l'importanza fondamentale che riveste e che potrà avere con le prossime rilevanti opere di dragaggio. Il
porto di Ortona è al centro dei progetti futuri dell'amministrazione comunale ortonese e le ultime parole
rilasciate dal primo cittadino D'Ottavio lo dimostrano. «In molti avranno notato nello specchio portuale
un’imbarcazione con particolare attrezzatura atta a “carotare” il fondale: le operazioni si avviano verso la
conclusione e tutti i campioni prelevati saranno analizzati dai laboratori dell’Arta per la classificazione, la
quale sarà di indirizzo per progettare il prossimo dragaggio» ha sottolineato il sindaco. «Siamo soddisfatti
di questo ulteriore passo avanti nella realizzazione del progetto che vede il porto di Ortona quale
riferimento nel Medio Adriatico e baricentrico nella Macroregione adriatico-ionica». Ma lo sviluppo dello
scalo marittimo, con tutti i benefici economici che ne conseguirebbero, passa anche per una serie di
iniziative che l'amministrazione comunale ha messo in atto con l'apporto dei due consulenti di D'Ottavio,
l'ingegner Antonio Nervegna e il dottor Euclide Di Pretoro. L'ultima, in tal senso, inizierà a breve e
coinvolgerà 50 ragazzi tra i 16 e i 35 anni: «Ad opera dell’assessore alle Politiche giovanili, Nadia di Sipio,
sempre in collaborazione con i miei due consulenti per lo sviluppo portuale, è stato organizzato un corso di
orientamento gratuito sull'economia del mare e valore della portualità» ha aggiunto D'Ottavio. Le iscrizioni
rimarranno aperte fino al 5 maggio e si può aderire rivolgendosi all'ufficio Informa Giovani collocato al
Polo Eden di Ortona. «E’ un corso che i giovani non possono perdere, perché i trasporti marittimi e la
portualità, il loro legame con le attività dell’entroterra, diventeranno sempre più importanti man mano che
il nostro porto, come sta avvenendo, si strutturerà in maniera adeguata. Ed è chiaro che le aziende del
settore vorranno privilegiare le competenze acquisite anche tramite questo corso» ha avvisato il primo
cittadino ortonese.
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